

Libaneses ansiosos por llegada fuerzas de paz

Beirut, Sept. 22 (Latin-Reuter). El ejército libanés tomó hoy el control de algunas partes de Beirut de manos de fuerzas israelíes en tanto los residentes aguardaban ansiosamente el arribo de tropas francesas, italianas y estadounidenses, que regresan a la ciudad para proteger a los civiles tras la masacre de la semana pasada en campamentos de refugiados palestinos.

Soldados regulares israelíes aparecieron en la Torre Murr, un edificio de 30 pisos sin terminar, en el centro de la ciudad que los israelíes tomaron de la policía libanesa

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RUMBO AL LIBANO. Toulouse, Francia, Sept. 22 (AP). Soldados del 80. Regimiento de Paracaidistas de la Marina, con sede en Castre, cerca de Toulouse, abordan hoy un avión que los llevará al Líbano, para participar en la fuerza multinacional de mantenimiento de la paz.

cuando invadieron Beirut Occidental la semana pasada.

Los soldados libaneses también levantaron vallas cerrando el devastado centro comercial y la carretera que conduce al puerto, en tantos radios locales informaron que se había acordado un plan según el cual los israelíes entregarían gradualmente sus posiciones.

La presencia israelí en Beirut se redujo considerablemente desde que el presidente Ronald Reagan llamó al retiro de las tropas judías, tras la masacre de civiles en los campamentos de Sabra y Shatila por milicianos de rechistas.

Pero tres tanques israelíes Merkava y varios vehículos blindados permanecían aún agrupados en torno a la oficina de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en el centro de la ciudad, en tanto en otros puntos se advertía concentraciones similares.

El arribo de las primeras unidades de la fuerza multi-

Pasa a la página 35

E.U.A. investigará la masacre de palestinos

Washington, Sept. 22 (UPI). Estados Unidos dijo que el gobierno de Israel deberá "asumir responsabilidades" por la masacre de refugiados palestinos en Líbano, y anunció una investigación de los asesinatos.

"Israel asumió el control militar en Beirut Occidental", dijo ayer el vocero del Departamento de Estado, John Hughes. "Cuando uno

toma el control militar, asume las responsabilidades de lo que sucede".

La masacre concretada por las fuerzas de la milicia cristiana provocó el lunes la decisión del presidente Ronald Reagan de enviar a Beirut a marinos estadounidenses como parte de una fuerza de paz multinacional.

Reagan dijo ayer que no existía forma de saber cuánto tiempo permanecerían en Beirut los 800 marinos. Los infantes deben arribar el jueves, junto con efectivos militares de Italia y Francia.

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 22 (AP). Una reacción en alza de la Bolsa no consiguió cuajar en una de las jornadas más activas en la historia de Wall Street y el mercado cerró en baja.

Los precios de las acciones, que comenzaron a subir al comenzar la sesión, perdieron terreno posteriormente, lo que reflejó, según los analistas, una nivelación de los tipos de interés en el Mercado de Bonos, que habían bajado a sus niveles más bajos en dos años anteriormente en la semana.

Entretanto, en otro indicio del estancamiento de la actividad económica, el Departamento de Comer-

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISTA A GUARDIA. Pekín, China, Sept. 22 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, acompañada por el primer ministro de China, Zhao Ziyang, pasa revista a la guardia de honor en la Plaza Tienanmen de Pekín. La señora Thatcher se encuentra aquí en visita oficial de 5 días.

Honduras desea traslado de miles de refugiados

Ginebra, septiembre 22 (Latin-Reuter). Honduras, con un flujo masivo de refugiados de los vecinos Nicaragua y El Salvador, espera trasladar parte de ellos a países como Canadá y Venezuela, dijo hoy aquí el canciller hondureño Edgardo Paz Barnica.

Expresó a Reuters que ello no significaba que

Honduras pusiera fin a su política de "puertas abiertas" a los refugiados, sobre bases humanitarias.

Pero ciertos refugiados "que podrían causar problemas en las relaciones entre estados", deberían partir voluntariamente hacia otros países, dijo el canciller,

Pasa a la página 44

Venezuela revalúa su oro en \$3 mil millones

Caracas, Sept. 22 (UPI). Venezuela, que atraviesa por una crisis económica, efectuó a través del Banco Central, una operación contable que elevó el precio de sus tenencias de oro, lo que incrementó las reservas internacionales del país en 3.000 millones de dólares.

La medida que entra en vigencia hoy, coloca las re-

servas totales del Banco Central en alrededor de 8.500 millones de dólares, comparado con los 5.462 millones de la semana pasada.

En enero de este año las reservas eran de 8.619 millones de dólares.

El precio de las reservas de oro pasó de 42,22 dólares la onza troy a 300 dólares,

Pasa a la página 44

Italia pide extradición de jefe logia masónica

Berna, Sept. 22 (Latin-Reuter). Italia solicitó formalmente la extradición de Suiza del buscado industrial y jefe de una logia masónica Licio Gelli, dijo hoy el Ministerio de Justicia suizo.

La embajada italiana entregó una nota al gobierno suizo pidiendo la extradición de Gelli y citando los cargos por los que es requerido en Italia, incluyen-

do fraude y quiebra fraudulenta en conexión con el ahora liquidado Banco Ambrosiano, dijo una declaración del ministerio.

Un portavoz del Ministerio de Justicia dijo que el documento mencionó asimismo numerosos crímenes políticos así también como delitos comunes.

Según el convenio de extradición entre los dos

Pasa a la página 44

Hoy regresan las fuerzas de paz

Beirut, Sept. 22 (Latin-Reuter). Una fuerza multinacional comenzará a llegar mañana a Beirut para proteger a la población civil, luego de la matanza la semana pasada de refugiados palestinos, pero todavía no estaba claro cuáles serían exactamente sus funciones.

Alrededor de 3 mil soldados franceses, italianos y estadounidenses regresarán dos semanas después que partieran de Beirut tras supervisar la evacuación de guerrilleros palestinos desde la capital libanesa.

El gobierno libanés pidió su retorno luego que fuerzas israelíes ocuparon la semana pasada Beirut Occidental y milicianos derechistas libaneses asaltaron campamentos de refugiados palestinos en las afueras de Beirut, matando a centenares de civiles.

Políticos libaneses, en especial musulmanes, han afirmado que la partida de la fuerza multinacional antes del término de su mandato de 30 días, fue en parte la causante de la masacre. Ello ha sido rechazado por los Estados Unidos, que re-

Pasa a la página 47

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



GRAN RECIBIMIENTO. Moscú, Sept. 22 (AP). La primera ministra de la India y el líder soviético Leonid Brezhnev (al centro) aparecen acompañados por los más altos funcionarios del Kremlin, durante una de

las grandes recepciones que le hicieron a la señora Gandhi, en su actual viaje a Rusia. Un diplomático occidental dijo que el viaje era para equilibrar, el que hizo a los E.U.A. en julio.

Begin evita caída de su gobierno

Londres Sept. 22 (Latin-Reuter). La coalición de gobierno israelí fue sacudida hoy por una renuncia ministerial y un ácido debate parlamentario sobre la masacre de palestinos la semana pasada en Beirut, pero la Knesset (Parlamento), posteriormente votó en contra de una demanda de la oposición de una investigación oficial sobre los asesinatos.

El primer ministro israelí Meachachem Begin, en un receso antes de la votación, al parecer persuadió a dos partidos que habían amenazado con retirarse de la

alianza a que permanecieran, salvando así del colapso a su coalición de derecha, creada hace cinco años.

Mientras se desarrollaba un dramático debate de emergencia en la Knesset, una fuerza reconstituida de tropas francesas, italianas y estadounidenses partía para Beirut con el objeto de ayudar al gobierno libanés a mantener la seguridad en la capital.

Se esperaba que comenzara a llegar mañana, pero en Beirut aún no había una idea clara sobre lo que hará exactamente la fuerza.

Pasa a la página 44